
Interpellanza per il consiglio comunale del 28 aprile 2017 

 
Alcuni cittadini di San Martino ci hanno fatto notare una 
grande disparità di trattamento nella gestione degli eventi 
pubblici o che godono comunque del patrocinio comunale. 
Ci riferiamo e si riferivano, sia pure a titolo esemplificativo, al 
trofeo città di San Martino, premio nazionale Baron, corsa 
ciclistica che si è tenuta il giorno di Pasquetta, 17 aprile 2017.  
 
In quell'occasione si sono visti lavorare diversi dipendenti 
pubblici e personale della cooperativa Alba Serena. 
Per molte altre iniziative, invece, viene lasciato 
all'associazionismo e alla buona volontà dei privati la 
gestione.  
In questa occasione è capitato un po' quello che abbiamo già 
denunciato al Motor show e che, probabilmente, vedremo 
anche quest'anno. Un impiego significativo di energie 
pubbliche, probabilmente non commisurato all'importanza 
dell'evento o comunque non equivalente a quanto messo a 
disposizione per altre manifestazioni.  
Comunque, poiché si tratta di scelte discrezionali, vorremmo 
capire: 

- quali sono i criteri con i quali la Giunta dedica risorse 
materiali ed economiche per quella o questa 
manifestazione? 

- quali e quanti sono mezzi e personale del Comune o 
pagati dal Comune messi a disposizione dell’iniziativa 
che si è svolta il giorno di Pasquetta? 

- qual è il valore economico dell’apporto Comunale alla 
manifestazione? 

- Nel caso in cui tali costi siano coperti da eventuali 
sponsorizzazioni, avremmo piacere di ricevere riscontri 
fiscali di tali sponsorizzazioni 



Ci facciamo portatori di questa istanza poiché vorremmo 
evitare sprechi in un periodo dove questa stessa 
Amministrazione ha dichiarato, a più riprese, di non avere 
risorse. Vorremmo mettere in guardia dal ripetersi degli 
errori passati con particolare riferimento proprio al Motor 
show sopra citato. 

 
Il Capogruppo di Progetto San Martino 
consigliere Pierfrancesco Zen  


